nciscanos

CURSO 2024 - 2025 FORMULARIO MATRÍCULA

Estimadas familias, Paz y Bien,

Un año más hemos de renovar la matrícula de sus hijos/as. El procedimiento será telemático. Por

ello les enviamos el enlace para acceder al formulario con el que podrán formalizar la

confirmación de la matrícula para el curso 2024-2025 en 2º de BACHILLERATO.

En dicho formulario tendrán que rellenar los datos personales del alumno/a, el grupo al que

pertenece en el curso actual (2023-2024) y la continuidad o no de su hijo/a en el centro. Si

marcan la continuidad en el centro, deberán seleccionar las materias de modalidad según el

itinerario académico que deseen cursar. Por último, el orden de preferencia de la optativa (1) **(más**

información en la siguiente página).

Si se diese la circunstancia, deben indicar si es alérgico/a o padece alguna enfermedad que el

centro deba conocer, o si hubiesen modificado el teléfono o el correo electrónico del padre o la

madre.

El plazo para rellenar el formulario será hasta el próximo miércoles, 12 de junio de 2024.

ENLACE: https://forms.gle/6KVAUGDdMnJTvGkg6

Un saludo

Dirección ESO-Bachillerato

Colegio La Concepción

⁽¹⁾La preferencia se respetará siempre que las posibilidades organizativas del centro lo permitan y si la demanda de

una asignatura optativa fuera mayor que el número de plazas, se valorará la nota media del curso anterior .



OPTATIVAS 2º BACHILLERATO

SEGUNDO IDIOMA: ALEMÁN

- Hablar un segundo idioma es un extra para tu currículum (y un tercero, mejor todavía).
- Te preparamos para el título de A2 que puedes obtener gratuitamente en nuestro centro.
- Trabajamos la lengua escrita y la lengua oral mediante la metodología ABP (aprendizaje basado en proyectos)



PROGRAMACIÓN, REDES I SISTEMAS INFORMÁTICOS II

Si se ha cursado la l en 1º de Bachillerato.

ACTIVIDAD FÍSICA PARA LA SALUD Y EL DESARROLLO PERSONAL

La materia de Actividad Física para la Salud y el Desarrollo Personal está orientada a consolidar, integrar y autogestionar los aprendizajes que la Educación Física ha aportado a la cultura motriz del alumnado. Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y los desafíos para el siglo XXI siguen presentes en esta materia, facilitando las herramientas necesarias para tener un estado físico y mental óptimo y poder convivir

en comunidad, ayudando al alumnado a construir su propia identidad.

IMAGEN Y SONIDO

La materia realiza una importante contribución al logro de los objetivos de Bachillerato al promover el espíritu emprendedor con actitudes de creatividad, flexibilidad, iniciativa, con confianza en sí mismo. La materia también favorece, mediante la realización de determinados productos audiovisuales, la sensibilidad artística, el criterio estético, y su uso como fuente de formación y enriquecimiento cultural. Para facilitar este desarrollo asociado a la producción audiovisual, la materia exige el empleo con solvencia y responsabilidad de las tecnologías de la información y la comunicación vinculándose claramente con las habilidades desarrolladas en estos aspectos transversales en la etapa.



CURSO 2024 - 2025 FORMULARIO MATRÍCULA

